

Mujica conf a m js en Unasur que en OEA en caso venezolano

Autor Administrator

Friday, 03 de June de 2016

Modificado el Thursday, 02 de June de 2016

El expresidente uruguayo Jos  Mujica asever  este jueves en Bolivia que conf a m js en el papel que pueda desempe ar Unasur en la soluci n del conflicto pol tico en Venezuela, que en la OEA, por la presi n â insoportableâ  de EEUU en el bloque interamericano.

â Conf o mucho m js en Unasur que en la OEA, porque la presi n de Estados Unidos dentro de la OEA es bastante insoportableâ , afirm  el exgobernante y senador uruguayo en Chimor , la regi n cocalera en el centro de Bolivia, donde dio una charla a los campesinos del lugar, junto al presidente Evo Morales.

Mujica a adi  que â conf o mucho m js en lo que pueda Unasurâ  que estuvo apoyando la gesti n mediadora entre el oficialismo y la oposici n venezolana, del exjefe del gobierno espa ol Jos  Luis Rodr guez Zapatero y los expresidentes Leonel Fern ndez de Rep blica Dominicana y Mart n Torrijos de Panam .

El propio secretario General de Unasur, el colombiano Ernesto Samper, anunci  recientemente en Par s un segundo encuentro de mediaci n, la pr xima semana, entre las partes en conflicto, mientras el presidente Nicol s Maduro ratific  su voluntad de di logo, con las gestiones de los tres exjefes de Estado.

La OEA se hizo blanco de las cr ticas de Venezuela, Ecuador y Bolivia por invocar para el caso venezolano la Carta Democr tica, un mecanismo para casos de ruptura del orden constitucional, aunque luego la organizaci n flexibiliz  su posici n para apostar al di logo.

Mujica tambi n evalu  estos movimientos pol ticos e ideol gicos pendulares en algunos pa ses de Am rica Latina y los consider  naturales.

â Ni la derecha triunfa definitivamente ni la izquierda, la historia es un movimiento pendular, existen  pocas conservadoras, donde se multiplica la riqueza y hay que distribuirlaâ , apunt .

En su opini3n,  œla derecha, cuando se hace reaccionaria, es fascista y la izquierda, cuando confunde deseos con realidad, cae en infantilismo, queremos repartir lo que no existe y armamos un I o b rbaro .

El exmandatario uruguayo apoy3 tambi n la causa mar tima boliviana:  œNo tengo dudas que Bolivia precisa una salida al mar, nunca la tuve. Un cachito de mar que le d  la posibilidad, es una necesidad hist rica, pero el regionalismo es todav a muy fuerte en los pa ses , se al3.

Bolivia litiga con Chile en la corte de La Haya su aspiraci3n a una salida soberana al mar, perdida en una guerra entre ambos pa ses en 1879.

<http://elestimulo.com/blog/mujica-confia-mas-en-unasur-que-en-oea-en-caso-venezolano/>